



Las PASO en la provincia

Kicillof: la performance en el Conurbano y el interior

En medio del batacazo de Javier Milei, el Gobernador se consolidó como la carta fuerte del peronismo. Con el 36,64% de los votos, resultó el candidato más elegido de la provincia. - Pág. 5 -

Tras 18 allanamientos

Cuatro detenidos y dos prófugos por el crimen del empresario

Están acusados del homicidio de Fernando Pérez Algaba, el hombre de 41 años hallado descuartizado dentro de una valija en un arroyo de Ingeniero Budge en julio. - Pág. 6 -

Paraguay

Peña asume el gobierno

El economista jurará hoy con el desafío de dar respuestas sobre todo en materia socioeconómica a una población con un alto índice de pobreza. - Pág. 7 -

Por la Leagues Cup

Messi quiere seguir ganando: va en busca de la final

El Inter Miami jugará las semifinales ante Philadelphia Union, vigente subcampeón de la MLS, esta noche. La clasificación a la final de la Leagues Cup podría ser el primer hito de la franquicia. El equipo dirigido por Gerardo Martino viene de golear a Charlotte (4-0) en cuartos de final. - Pág. 8 -



Tras la derrota en las PASO

El Gobierno devaluó 22% el peso y subió la tasa al 118% anual

El Central elevó el tipo de cambio oficial (a \$ 365,50 para la venta) como primera repercusión económica y hasta las elecciones del 22 de octubre; el "blue" cerró a \$ 685. Rebaja impositiva sobre el "dólar turista". - Pág. 3 -

- WEB -



La campaña sumó otra muerte en Ecuador

El dirigente político Pedro Briones, del partido izquierdista Revolución Ciudadana, fue asesinado ayer producto de un impacto de bala. El miércoles había sido ultimado el aspirante presidencial Fernando Villavicencio. - Pág. 7 -

Milei se ilusiona con la provincia

"Si aceleramos a fondo podríamos dar un batacazo y desplazar al kirchnerismo"

El candidato presidencial de La Libertad Avanza aseguró que podría dar el "batacazo en la provincia de Buenos Aires", lanzó un mensaje para el FMI y dijo que "está preparado para gobernar hoy si es necesario". El libertario se impuso como el candidato presidencial más votado con el 30,28%. En declaraciones radiales de ayer, aseguró que su fuerza política está lista para afrontar cualquier tipo de escenarios. - Pág. 2 -

El FMI confirmó que el 23 tratará el caso argentino

El FMI confirmó que el directorio del organismo tratará el miércoles 23 el caso argentino para aprobar los desembolsos previstos por US\$ 7.500 millones. La Directora de Comunicaciones del Fondo, Julie Kozack, recordó ayer que el 28 de julio "las autoridades argentinas y el personal

técnico del FMI llegaron a un acuerdo a nivel de personal técnico sobre la quinta y sexta revisiones en el marco del acuerdo de Servicio Ampliado del Fondo (EFF, por sus siglas en inglés) de 30 meses de Argentina" y que esa cuestión será analizada por el directorio la semana próxima. - Pág. 3 -

Provincia



La candidata a gobernadora Carolina Piparo. - Archivo -

Piparo rechazó que vaya a bajar su candidatura

En el marco del sorpresivo triunfo a nivel nacional de La Libertad Avanza (LLA), con Javier Milei a la cabeza, en las PASO del domingo, la candidata a gobernadora Carolina Piparo logró meterse en la pelea en la provincia de Buenos Aires con el 23,76% de los votos, quedando a trece puntos de Axel Kicillof. Los números de Piparo alcanzaron para superar a los precandidatos Néstor Grindetti y Diego Santilli de Juntos por el Cambio (JxC), aunque ambos dirigentes juntos sumaron 32,92% de los votos. En este contexto fue que la libertaria rechazó que vaya a bajar su candidatura para apoyar a Grindetti y criticó con dureza a JxC, su anterior partido. “Quedó demostrado que para los bonaerenses somos la única fuerza que puede ganarle al kirchnerismo en la provincia de Buenos Aires. Es antidemocrático pedirnos a los que hemos tenido mayor apoyo de la ciudadanía, que nos bajemos de la elección”, dijo Piparo, quien de esta manera rechazó versiones que indicaban que ella declinaría para beneficiar al intendente de Lanús. “Me parece que eso es subestimar al votante, sentirse con un poder de decir ‘si yo digo tal cosa, la gente la va a hacer’. ¿En serio creen que tienen ese poder?”, cuestionó la candidata en declaraciones a radio La Red. Y añadió: “Una cosa es si uno dice que el otro tiene más posibilidades y quiere acompañar, y está muy bien porque uno está convencido. Ahora, presionar al otro, pensando que millones de votos van a hacer lo que Javier (Milei) o Carolina digan en la provincia de Buenos Aires, me parece una gran subestimación”. En su evaluación del resultado electoral, la diputada nacional cargó muy fuerte contra las internas en la oposición: “Yo creo que la elección que hizo Juntos en la provincia y el país la tendrán que analizar ellos. Habla de su propia soberbia, de la lejanía con la gente y de las peleas constantes”. - DIB -

Milei se ilusiona con la provincia

“Si aceleramos a fondo podríamos dar un batacazo y desplazar al kirchnerismo”

El ganador de las PASO está “preparado para gobernar hoy”. El programa del FMI no sería un problema, opinó.

El candidato presidencial de La Libertad Avanza, Javier Milei, aseguró que podría dar el “batacazo en la provincia de Buenos Aires”, lanzó un mensaje para el FMI y dijo que “está preparado para gobernar hoy si es necesario”.

Milei se impuso como el candidato presidencial más votado con el 30,28%. En declaraciones radiales de ayer a la mañana, aseguró que su fuerza política está lista para afrontar cualquier tipo de escenarios. “Ganamos 16 de los 24 distritos”, enfatizó. Al ser consultado en Radio Continental respecto de cómo complican a la siguiente administración los meses de turbulencias que se temen durante las elecciones, Milei dijo que no implican grandes cambios para La Libertad Avanza. “Nosotros estamos preparados para distintos tipos de escenarios. Por lo que eso no es necesariamente un problema, nosotros estamos preparados para gobernar hoy si es necesario”, comentó. Y agregó: “Si llegamos es porque la gente va a elegir el programa de gobierno liberal”,



A la cabeza. Milei se impuso como el candidato presidencial más votado con el 30,28%. - Télam -

aseguró, firme en su convicción, y volvió a reiterar “los políticos no son la solución, son el problema”.

Sobre la posibilidad de alianzas, admitió que Mauricio Macri fue el único que le envió un mensaje tras el triunfo. “Me felicitó por la excelente elección”, destacó. Sin embargo, reiteró que “es imposible” cualquier tipo de acuerdo con Juntos por el Cambio y principalmente con la ganadora de la interna de espacio, Patricia Bullrich. “Es imposible (un acuerdo) porque tienen elementos dentro de su estructura que son absolutamente inviables, como es la UCR, la CC y parte del PRO. Con Macri

estamos en un excelente vínculo. A Bullrich le di otra oportunidad y me ensució. Es muy difícil volver atrás y reconstruir la relación”, dijo en declaraciones a Radio La Red.

En otro orden, aseguró ayer que “el FMI no debería tener problemas con el programa que planteamos, que es un ajuste fiscal mucho más profundo”, a lo que agregó: “Lo más importante es la convicción. Tenemos claro el diagnóstico y estamos convencidos”. “El miedo es una técnica muy utilizada por la política. Lo han hecho el kirchnerismo y Juntos por el Cambio. Frente a la falta de propuestas e ideas, recurren a meter miedo”, advirtió. - DIB -

Salutaciones

BRASIL.- El bolsonarismo celebró como una victoria propia el primer lugar obtenido por Javier Milei, en medio del avance de una investigación por robo de joyas contra el expresidente Jair Bolsonaro y su entorno. El diputado ultraderechista Eduardo Bolsonaro aseguró que la victoria del economista liberal es un “excelente comienzo para lo que puede ser el cambio real que Argentina necesita”. - Télam -

CHILE.- El fundador del Partido Republicano y excandidato presidencial, José Antonio Kast, felicitó ayer a Javier Milei por el “histórico triunfo”. “Histórico triunfo de Javier

Milei en las PASO. Desde Chile, todo el apoyo para la dura contienda que viene hacia adelante. Por el bien de Argentina, que gane la fuerza de la libertad y que la corrupción, inseguridad y mediocridad sean derrotadas”, escribió en Twitter. - Télam -

ESPAÑA.- El líder del partido ultraderechista VOX, Santiago Abascal, felicitó al ahora candidato presidencial de La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei, por su triunfo y sostuvo que el diputado nacional se impuso ante “la izquierda más radical”. “¡Enhorabuena @JMilei por tu nuevo triunfo electoral en Argentina frente

a la izquierda más radical! El pueblo quiere libertad”, escribió Abascal en su cuenta de la red social Twitter acompañando el mensaje con una foto junto al liberal. - DIB -

ITALIA.- El partido Hermanos de Italia (Fdi), encabezado por la primera ministra Giorgia Meloni, celebró la victoria de Javier Milei. “Señales alentadoras desde Sudamérica. Gran resultado de la boleta liberal-conservadora de Javier Milei y Victoria Villarruel (vice, NDR)”, dice una nota firmada por el jefe de la delegación de la Fdi en el Parlamento Europeo, Carlo Fidanza, con signó la agencia ANSA. - DIB -

Mercados

Tras las elecciones, Milei trae incertidumbre en Wall Street

Wall Street se está preparando para que las elecciones presidenciales de Argentina terminen en una segunda vuelta en noviembre después de que el candidato libertario Javier Milei obtuviera un apoyo sorprendentemente fuerte en una votación primaria. Los bonos extranjeros de la nación, que ya están en dificultades, se desplomaron ayer después de que Milei, que se postula con una plataforma para dolarizar la economía y “quemar” el Banco Central, capturó alrededor de un tercio de los votos emitidos en las primarias. La deuda de Argentina con vencimiento en 2046 cayó hasta 4 centavos a 28 centavos por dólar.

Mientras que la analista Pilar Tavella, de Barclays, aseguró que “la sorpresiva victoria de Milei ha aumentado la incertidumbre política en lugar de reducirla”, Benito Bereber, de Natixis, no se mostró seguro sobre si el mercado reaccionará positivamente a una potencial presidencia del libertario. En tanto, Mariano Machado, de Verisk Maplecroft, señaló que “la falta de experiencia ejecutiva de Milei aumenta el riesgo de un ajuste económico desordenado, incluida una posible crisis social importante después de diciembre”. - DIB -

Cruce con Lali

La cantante Lali Espósito calificó de “anti-derecho” al candidato presidencial de La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei, quien salió al cruce irónicamente y dijo que no conoce a la artista. “No sé quién es. Yo escucho los Rolling Stones”, dijo Milei en declaraciones a Radio Rivadavia. El diputado le contestó así a la cantante, quien al conocer los resultados de los comicios se quejó en sus redes sociales. “Que peligroso. Que triste”, publicó Lali Espósito en Twitter. Luego, expandió su mensaje al asegurar que no le afecta que la increpen en redes “por considerar peligroso y triste que haya gente que vote a un anti-derecho”. “La violencia con la que bardean y los argumentos son un reflejo de lo que votan, justamente”. - DIB -

Tras la derrota en las PASO

El Gobierno devaluó 22% el peso: el dólar oficial se fue a 365,50 para la venta

Es hasta las elecciones del 22 de octubre.

Además, subió las tasas de interés a 118% anual, 208,2% la tasa efectiva anual.

El Banco Central elevó el tipo de cambio oficial a los \$ 350 como primera repercusión económica tras los resultados de las PASO y hasta las elecciones del 22 de octubre. En medio de la incertidumbre que experimentan los mercados tras los buenos resultados que obtuvo el candidato de La Libertad Avanza, Javier Milei, el Banco Central argentino tomó la decisión de devaluar 22% la moneda oficial. De este modo, la divisa norteamericana que regula todas las operaciones en Argentina saltó \$ 62,65, un 21,8% más con relación al cierre del viernes pasado, lo que tendrá

un impacto inflacionario en el corto plazo. Quedó a \$ 365,50 para la venta.

De este modo, la cotización equipara el dólar oficial al llamado "dólar agro" que se dispuso semanas atrás para incentivar las exportaciones. La medida fue anunciada en la previa de la apertura de los mercados, donde se anticipaba una fuerte suba del "dólar blue". Se trató de la suba de precios del dólar oficial más marcada en cuatro años, desde que el 12 de agosto de 2019, después de las PASO de aquel año que consagraron a la fórmula presidencial de Alberto Fernández y Cristina Fernández, el

dólar mayorista trepó desde los \$ 45,40 a los \$ 55,75 en un día, una suba del 22,8%.

Por otro lado, y también tras el duro resultado electoral de las PASO para el Gobierno y la inmediata decisión de subir el dólar oficial, el Directorio del Banco Central subió ayer la tasa de interés que pagan los plazos fijos de hasta \$ 30 millones para personas humanas a 118% anual, equivalente a una tasa efectiva anual (TEA) de 208,2%, lo que significa un incremento de 21 puntos básicos respecto de la que estaba vigente hasta el viernes. De esta forma, el rendimiento efectivo mensual de los depósitos en pesos a 30 días pasó a ser de 9,7%. "Para el resto de los depósitos a plazo fijo del sector privado la tasa mínima

Rebaja impositiva sobre el "dólar turista"

Tras devaluar casi 22% el peso, el Gobierno anunció una rebaja impositiva sobre el dólar utilizado por el turismo, que ahora estará debajo del valor del "blue". De acuerdo con la resolución 5403, la AFIP disminuyó el costo del denominado "dólar Qatar", es decir, para los consumos con tarjeta de crédito, débito o compra por 300 dólares o más por mes por persona. Desde ahora, su cotización, que había saltado con la devaluación a \$ 731, pasó a \$ 658.

El "dólar Qatar" es la cotización del dólar oficial minorista o Banco Nación a la cual se le agrega un 30% del impuesto País, un

45% de retención de Ganancias y un 25% de percepción de Bienes Personales. Ahora, la resolución de AFIP dispuso bajar esta última alícuota del 25% al 5%, con lo cual el nuevo valor será de \$ 658. De esta manera, con el "blue" en \$ 685, a quienes viajen al exterior les convendrá más pagar con tarjeta que gastar sus billetes verdes.

"Razones de administración tributaria tornan aconsejable modificar la citada norma con el objeto de disminuir la alícuota de las percepciones que se practiquen conforme la condición tributaria del sujeto pasible", señala la resolución general de AFIP. - DIB -

CNV

La Comisión Nacional de Valores (CNV) aprobó ayer un límite de 100 mil nominales semanales para la venta de valores negociables de renta fija nominales y pagaderos en dólares emitidos bajo ley local y extranjera con liquidación en moneda extranjera, en el segmento de negociación PPT. La medida, que entrará en vigencia hoy cuando la Resolución General 971 se publique en el Boletín Oficial, implica que la operación máxima semanal de títulos públicos con liquidación en dólares -como son el GD30 o AL30, por ejemplo- será de unos 40 mil dólares. - Télam -



Cimbronazo. Massa, ahora candidato y ministro de Economía. - Télam -

garantizada se establece en 111%, con un interés efectivo mensual de 9,12%", detalló la autoridad monetaria en un comunicado.

El cambio llegó luego de que el BCRA fijara un incremento de tasas de interés de las Letras de

Liquidez (Leliq) con la que rige su política monetaria -de 97% a 118%-, lo que impacta de manera inmediata en los depósitos a plazo fijo en pesos que se hagan desde ayer. En el caso de los depósitos de hasta 30 millones de pesos hechos por personas humanas, el nuevo piso garantizado de tasa nominal anual (TNA) será del 118% -antes era de 97%- para los depósitos a 30 días, lo que representa un rendimiento mensual del 9,7% y de 208,2% efectiva anual (TEA), en el caso de que se reinviertan cada 30 días todos los meses el capital y los intereses obtenidos. - DIB -

"BLUE": \$ 685

El "dólar blue" cerró su cotización ayer un 86,70% arriba del dólar oficial. Dio un salto de \$ 80 ayer y cerró a \$ 685 para la venta. - DIB -

Precios

Michel al frente de las negociaciones

El titular de la Dirección Nacional de Aduana, Guillermo Michel, encabezará a partir hoy las nuevas negociaciones que pondrá en marcha el Gobierno con empresas alimenticias y de energía para que no se trasladen a los precios de los productos de consumo masivo y combustibles la suba dispuesta por el Banco Central en la cotización del dólar mayorista. Fuentes oficiales señalaron anoche que la devaluación fue una decisión para disipar las tensiones cambiarias que se venían generando en los días previos. De esta manera, descartaron que esa medida haya sido una imposición del Fondo Monetario Internacional (FMI).



Guillermo Michel. - Archivo -

En lo que respecta a las negociaciones que se pondrá en marcha mañana, fuentes del Palacio de Hacienda dieron a conocer una resolución con la creación de unidad que estará encabezada por Michel, que tendrá a su cargo negociar los nuevos acuerdos de precios. - Télam -

Desembolsos: el FMI confirmó que el 23 tratará el caso argentino

El acuerdo alcanzado por el Gobierno está sujeto a la aprobación del Directorio Ejecutivo del organismo.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) confirmó ayer que el directorio del organismo tratará el miércoles 23 el caso argentino para aprobar los desembolsos previstos por 7.500 millones de dólares. La Directora de Comunicaciones del Fondo Monetario Internacional (FMI), Julie Kozack, recordó ayer -luego del reinicio de las actividades en el organismo tras el receso de verano- que el 28 de julio "las autoridades

argentinas y el personal técnico del FMI llegaron a un acuerdo a nivel de personal técnico sobre la quinta y sexta revisiones en el marco del acuerdo de Servicio Ampliado del Fondo (EFF, por sus siglas en inglés) de 30 meses de Argentina" y que esa cuestión será analizada por el directorio la semana próxima.

"El acuerdo está sujeto a la aprobación del Directorio Ejecutivo del FMI, que se espera se reúna el 23 de agosto para aprobar los desembolsos acordados", completó la vocera del Fondo. "Valoramos las acciones de políticas recientes de las autoridades y el compromiso de salvaguardar la estabilidad, reconstruir las reservas y fortalecer

el orden fiscal", agregó Kozack, un día después de las PASO, en la que el candidato más votado fue el dirigente libertario Javier Milei. Ayer, casi en línea con la apertura del mercado, el Banco Central decidió elevar la cotización oficial del dólar a \$ 365,50 y subir la tasa de política monetaria en 21 puntos básicos.

A finales de julio, el gobierno nacional y el FMI alcanzaron, luego de más de tres meses de negociaciones, un acuerdo técnico para reformular el programa vigente, a través del cual se estableció que Argentina recibirá un desembolso de US\$ 7.500 millones ni bien el directorio ratifique el entendimiento técnico. - Télam -

La ganadora de Juntos por el Cambio

Bullrich reunió a la mesa chica el día después de su triunfo interno

El encuentro fue para analizar los resultados y comenzar a planificar la campaña rumbo a las generales de octubre.

Los principales estrategias políticos de Patricia Bullrich se reunieron ayer a la mañana con la candidata presidencial de Juntos por el Cambio para analizar los resultados de las PASO y comenzar a planificar la campaña rumbo a las generales de octubre. El encuentro se concretó ayer en las oficinas de Bullrich y tuvo por objeto planificar los próximos pasos, unificar el mensaje de la campaña ante los medios, organizar cómo será la

relación con el larretismo y armar la estrategia política rumbo a los comicios generales de octubre, en los que Bullrich deberá retener los votos de Juntos por el Cambio y sumar más voluntades para meterse en un eventual balotaje. Hoy por hoy, el equipo político de la exministra de Seguridad está formado por los dirigentes Juan Pablo Arenaza, Hernán Lombardi, Néstor Grindetti, Damián Arabia, Sebastián García de Luca y Cristian



Candidata. Bullrich venció a Rodríguez Larreta en la interna del PRO. - Télam -

Ritondo, además del expresidente Mauricio Macri, quien suele conversar con Bullrich más de lo que trasciende públicamente.

Bullrich agradeció ayer por Twitter a quienes “apoyaron con su voto en este nuevo camino, una propuesta de cambio verdadero y con coraje”. “¡Juntos vamos a ser

“Sí se puede”

En una mañana complicada por los silencios de varios sectores de Juntos por el Cambio por los resultados, el radical Mario Negri dijo por redes sociales que confía en un repunte rumbo a octubre. “Entre agosto y octubre de 2019, con las marchas del ‘Sí se puede’, Mauricio Macri sumó 3 millones de votos y superó el 40%. Hoy la meta es la misma: conquistar el mismo número y salir primero. Patricia Bullrich tendrá todo su apoyo”, expresó el dirigente cordobés. - Télam -

un gobierno que mejore la vida de la gente! Gracias de corazón a quienes creyeron y confiaron en La Fuerza del Cambio”, continuó la exministra de Seguridad. Asimismo, envió “un agradecimiento muy especial a todo el equipo de trabajo, los voluntarios, los fiscales y a los que nos apoyaron en las calles, en las redes y en cada rincón del país. Sin ustedes esta gesta no habría sido posible”.

Juan Pablo Arenaza, jefe de la campaña de Bullrich, afirmó que el desafío de la coalición opositora ahora es “volver a entusiasmar a la gente” y se mostró confiado en “pintar de amarillo el mapa del país” en las elecciones de octubre, en alusión al color que identifica al PRO.

A la hora de la composición de las listas legislativas de Juntos por el Cambio, se mezclarán las nóminas de legisladores según la fórmula ya pactada, y el larretismo se llevará el 40% de los lugares. - Télam -

El análisis de los resultados

A la hora del análisis, en el PRO respiraron, y sobre todo Mauricio Macri, al haber logrado retener la Ciudad de Buenos Aires con Jorge Macri y también analizan que los resultados en provincia de Buenos Aires -donde Néstor Grindetti le ganó la interna a Diego Santilli por escaso margen- fueron interesantes, que aún no llegaron allí al techo y todavía pueden crecer. En este sentido, mientras a nivel nacional la sumatoria de Horacio Rodríguez Larreta y Patricia Bullrich en la categoría presidencial alcanzó el 28,27% de los votos, en la provincia de Buenos Aires la cosecha entre Grindetti y Santilli se elevó hasta el 32,92%, más de cuatro puntos en esa comparación. En Juntos por el Cambio también festejaron como alentador el resultado en Santa Cruz, donde el petrolero Claudio Vidal venció

al kirchnerismo y será el sucesor de Alicia Kirchner. Sin embargo, todas las fuentes consultadas de la coalición coinciden en que las PASO demostraron que la sociedad no se guía a la hora de ir a las urnas por el arrastre de los dirigentes provinciales, y que hay una distinción clara en la ciudadanía entre los votos provinciales y los presidenciales. Ponen como ejemplo que en muchas provincias donde se había impuesto Juntos por el Cambio en las gobernaciones durante los últimos meses, ahora, en las PASO, arrasó Javier Milei. Este factor justamente hace ilusionar al equipo de Patricia Bullrich, que a diferencia de Larreta nunca basó su estrategia en el armado tradicional con dirigentes, sino en el contacto directo con la sociedad a través de sus recorridos de campaña. - Télam -

La derrota de Macarena Posse, el final de una dinastía en la política

Era la favorita en la previa para continuar con el apellido en el municipio que es gobernado por esa familia desde 1983.

La inclusión de familiares en las listas, como mecanismo para retener o ampliar el poder, también tuvo su capítulo en las elecciones: se postularon hijos, hermanos y “delfines” políticos en varios municipios, y un caso en particular se llevó toda la atención por tratarse del fin de una era.

En San Isidro, Macarena Posse perdió la interna de Juntos por el Cambio (JxC) frente al candida-

to de Patricia Bullrich, Ramón Lanús, lo que significa el final de una dinastía en la política bonaerense. La precandidata era la favorita en la previa de las PASO para continuar con el apellido Posse en el municipio que es gobernado por esa familia ininterrumpidamente desde el regreso de la democracia en 1983.

La hija de Gustavo Posse cosechó unos 50 mil votos, pero no el alcanzó. Su contrincante partidario obtuvo arriba de los 56 mil, lo que hace un total de casi el 60% de los sufragios en la interna, aplastando a Unión por la Patria (UP), que apenas llegó al 18%. En tanto, La Libertad Avanza fue tercero con el 17%.

“La dinastía” comenzó con el gobierno de Melchor Posse en 1958 y hasta 1962, cuando fue interrumpido por el golpe militar. En 1983, el dirigente radical volvió al poder y ejerció la intendencia hasta 1999, cuando le dejó el puesto a su hijo Gustavo. El sucesor fue reelegido consecutivamente cinco veces y apostaba a continuar con el control del distrito en manos de su hija Macarena, quien venía trabajando en el gabinete municipal.

Posse se consolidó así como uno de los dirigentes más golpeados: decidió dejar la intendencia para acompañar a Diego Santilli como su precandidato a Vicegobernador, objetivo que

tampoco consiguió, ya que el elegido de Bullrich, Néstor Grindetti, se impuso en la interna por la gobernación.

Mejor suerte

Otros alcaldes con mejor suerte también buscan que sus hijos los sucedan en el cargo: Alejandro Granados (UP), que postuló a su hijo Gastón en Ezeiza; Gustavo Walker (UP) en Pila, a su hijo Sebastián; y Alberto Descalzo (UP), a su hijo Pablo. En tanto, en lugar de Manuel Passaglia (JxC), el candidato es su hermano Santiago para ocupar el sillón municipal en San Nicolás, que durante dos periodos ostentó su padre Ismael. - DIB -

Justicia Electoral

Ahora es el turno del escrutinio definitivo

El inicio del escrutinio definitivo de las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO) a cargo de la Justicia Nacional Electoral está previsto para hoy desde las 18 y será desarrollado por los juzgados federales con competencia electoral radicados en cada distrito y sus respectivas secretarías. El escrutinio definitivo es el que tiene validez legal y el comienzo está previsto por ley para 48 horas después de la finalización de los comicios: fuentes judiciales consultadas adelantaron que en algunos lugares comenzará hoy a la tarde y en otros se iniciará el proceso mañana a las 8 de la mañana. El recuento se realiza en base a las actas de escrutinio labradas en cada mesa de votación y es el que produce los resultados de la elección a partir de los cuáles se distribuyen los cargos en juego; a diferencia del escrutinio provisorio, el definitivo abarca todas las mesas habilitadas para la elección.

La Cámara Nacional Electoral (CNE) informará a través de sus redes sociales sobre el repliegue de urnas y el inicio del escrutinio definitivo en cada una de las provincias, informaron fuentes del Tribunal. “Las agrupaciones intervinientes en la elección pueden designar, aquí también, fiscales con derecho a asistir a todas las operaciones del escrutinio y examinar la documentación. El Código Electoral Nacional no impone un plazo para su finalización, salvo en el caso de la elección presidencial con un plazo de no más de diez días corridos”, según surge de la información publicada en la página web de la Dirección Nacional Electoral (DINE). - Télam -



Macarena Posse. - Archivo -

Las PASO en la provincia

Kicillof perdió en 5 municipios del Conurbano y obtuvo triunfos en un puñado del interior

El Gobernador se convirtió en la carta fuerte del peronismo tras imponerse en la provincia.

■ En medio del batacazo de Javier Milei y el fuerte revés del oficialismo en casi todos los distritos del país, el gobernador Axel Kicillof se consolidó como la carta fuerte del peronismo. Con el 36,64% de los votos, resultó el candidato más votado de la provincia, superó por tres puntos a Juntos por el Cambio y le transmitió algo de tranquilidad al oficialismo en una jornada por demás adversa. Unión por la Patria fue entonces la fuerza política con mayor caudal de votos en territorio bonaerense, en una elección que tuvo además una exigua ventaja de Néstor Grindetti por sobre Diego Santilli en la interna de Juntos por el Cambio, y a la candidata de Javier Milei, la diputada Carolina Piparo, en el segundo lugar en el conteo individual de los candidatos.

Así, Kicillof ganó en el Conur-

bano, donde Juntos por el Cambio se impuso solo en cinco municipios (Vicente López, San Isidro, 3 de Febrero, Morón y San Miguel), pero no logró mejorar su performance en el interior –de fuerte presencia radical–, donde contó solo 24 triunfos. Por fuera del Conurbano, Kicillof triunfó en municipios del AMBA cercanos tales como Berisso, donde obtuvo un 40%, y en Ensenada, uno de los pocos municipios en los que consiguió superar la barrera del 50%. También ganó en San Vicente (48%), Marcos Paz (43%), General Rodríguez (39%) y Cañuelas (37,7%). Y en Zárate (36,9%) y en Baradero (47%). Se impuso además en Colón (46%), Chacabuco (39%) y Leandro N. Alem (43%). También en Carlos Tejedor (49%) y Tres Lomas (44%). De la sexta sección electoral, al sudoeste bonaerense contó triunfos en Laprida, Gonzales Chaves, Patagones, Benito Juárez y Monte Hermoso. Y de la Quinta, en Mar Chiquita, Villa Gesell, Pila, Tordillo y Castelli.

El gobernador perdió en municipios donde gobiernan intendentes de Unión por la Patria, tales

como Morón, Pehuajó, Salto, Bolívar y 25 de Mayo, donde a nivel local los jefes comunales también quedaron por debajo de la sumatoria de votos entre las listas de Juntos por el Cambio.

Opositoras claves

En Lanús, terruño de Néstor Grindetti –su competidor de cara a las generales–, Kicillof logró imponerse y obtuvo un 37,97% ante el 34,74% cosechado por la sumatoria de las listas de Juntos por el Cambio. En rigor, el mandatario provincial obtuvo unos 32 mil votos más que el jefe comunal en uso de licencia. No obstante, no pudo celebrar en Pergamino. Allí, se impuso la alianza Juntos por el Cambio (46,7%) y el gobernador quedó tercero con el 22,38%, detrás de La Libertad Avanza, que llevó como candidata a Carolina Piparo y obtuvo 25,6%. Casi el mismo panorama se dio en Bahía Blanca: allí quedó tercero y lejos, a doce puntos de Juntos por el Cambio y a seis de los libertarios.

En La Plata también perdió pero quedó segundo y a cuatro puntos del ganador Juntos por el Cambio. Misma distancia que en Olavarría, donde por el contrario, Unión por la Patria se impuso en la categoría municipal. Es decir, si bien el intendente Ezequiel Galli (JxC) fue el más votado, la interna de los amarillos, que se completaba con otras dos listas, obtuvo el 34% y la del peronismo el 38%.

En 3 de Febrero obtuvo 32% y quedó seis puntos por debajo de Juntos por el Cambio, que se consolidó la alianza ganadora. Mientras que en Tandil –donde gobierna el histórico radical Miguel Lunghi–, el mandatario no



En las urnas. Kicillof le transmitió algo de tranquilidad al oficialismo en una jornada por demás adversa. - Gobernación -

obtuvo buenos resultados: 45,09% cosechó la alianza Juntos por el Cambio y 26% el Kicillof. Mientras que Piparo quedó a solo 3 puntos, con el 23%.

En San Nicolás quedó diez puntos por debajo de Juntos por el Cambio y solo dos por encima de Piparo. Mientras que la mayor distancia se dio en San Isidro, donde Kicillof consiguió un exiguo 19% ante el contundente 55% de la interna de Juntos por el Cambio. Piparo, en tanto, obtuvo el 18%.

Con el 36,64% de los votos, resultó el candidato más votado de la provincia; superó por 3 puntos a JxC.

Un escenario similar se dio en Vicente López, donde el mandatario sumó 21% y Juntos por el Cambio 53%. - DIB -

Una campaña quirúrgica

Axel Kicillof había lanzado una campaña quirúrgica, dirigida especialmente a once municipios gobernados por la oposición donde viven el 25% de los electores, y donde finalmente logró desempeños dispares. Por ejemplo, ganó en Lanús, pero quedó tercero –detrás de Carolina Piparo– en Pergamino y en Bahía Blanca. “Yo te quiero contar todo lo que hicimos y estamos haciendo en La Plata desde el gobierno provincial”, decía el gobernador en spots dedicados a cada una de esas comunas. Se trata de La Plata, Mar del Plata, Bahía Blanca, Lanús, 3 de Febrero, San Isidro, Vicente López, San Nicolás, Olavarría, Pergamino y Tandil. - DIB -

Gonzales Chaves

Sin votos

Un insólito resultado se registró ayer en las primarias (PASO) del distrito de Adolfo Gonzales Chaves, donde una candidata a la intendencia obtuvo tan solo un voto en las elecciones municipales a las que se presentaron seis postulantes divididos en tres fuerzas políticas. Se trata de la postulante del “Frente de Acción Solidaria de la Provincia de Buenos Aires”, Lucía Del Río. El resultado es llamativo ya que, como las demás, la lista también estaba integrada por diez precandidatos a concejales y cuatro a consejeros escolares, entre los titulares y los suplentes. - DIB -

Municipales: en más de 20 intendencias cayeron las fuerzas gobernantes

JxC obtuvo más votos en 16 distritos de Unión por la Patria, y el peronismo venció en siete cambiemitas.

■ Juntos por el Cambio (JxC) superó en votos en las elecciones municipales a Unión por Patria (UP) en 16 distritos gobernados por esta última fuerza, mientras que el peronismo venció en siete municipios a cargo de intendentes cambiemitas y otro oficialismo “amarillo” fue derrotado por un vecinalismo.

Las elecciones municipales PASO del domingo plantearon grandes incógnitas en los distritos de la provincia de Buenos Aires de

cara a las generales de octubre. Una de ellas está vinculada con los posibles cambios de colores políticos en 24 intendencias donde los oficialismos obtuvieron resultados adversos. Una de las grandes sorpresas en este sentido se dio en Lanús. Allí, el intendente interino Diego Kravetz se impuso en la interna de JxC, pero el oficialismo local sacó menos votos que UP. El resultado fue 39,93% para la suma de candidatos del peronismo y 34,59% para los cambiemitas.

En tanto, en Morón se dio la situación inversa. En este el intendente Lucas Ghi (UP) no compitió en internas y, si bien fue el candidato más votado (34,12%), fue derrotado contra la suma de los

votos de JxC (36,36%), por la que iban dos candidatos.

En otros distritos se dieron situaciones similares. JxC obtuvo más votos que UP en comunas peronistas como en Adolfo Gonzales Chaves (66,5% a 33,48%), Bolívar (54,62% a 31,89%), Chascomús (51,14% a 35,54%), Coronel Suárez (41,87% a 37,53%), Daireaux (50,87% a 49,12%), General Alvarado (49,95% a 33,95%), General Guido (57,55% a 36,46%), General Las Heras (47,93% a 37,35%), Ituzaingó (35,39% a 34,89%), General Pinto (61,26% a 37,88%), Guaminí (47,53% a 36,73%), Pehuajó (44,19% a 41,29%), Punta Indio (50,08% a 35,79%), San Pedro (38,51% a 30,79%) y Tapalqué



Kravetz, uno de los grandes derrotados de las PASO. - DIB -

(45,39% a 44,67%).

UP, por su parte, se impuso en los distritos cambiemitas de Bragado (46,95% a 40,26%), Chacabuco (45,99% a 31,87%), Dorrego (47,26% a 40,84%), Olavarría (38,19% a 34,83%), Patagones (43,52% a 34,65%) y Pellegrini (50,83% a 49,16%). Asimismo, JxC cayó en Saavedra, donde también gobierna, frente al partido vecinal “Todos por Saavedra” (36,32% a 33,12%). - DIB -

Tras 18 allanamientos

Cuatro detenidos y dos prófugos por el crimen del empresario descuartizado

Un exsocio, un examigo, una gestora y el hermano de una detenida, entre los acusados.

■ Cuatro personas fueron detenidas ayer acusadas del homicidio de Fernando Pérez Algaba, el empresario de 41 años hallado descuartizado dentro de una valija en un arroyo de la localidad bonaerense de Ingeniero Budge en julio pasado, mientras que otras dos que admitieron haber estado con él el día que desapareció permanecían prófugas, tras 18 allanamientos simultáneos realizados en distintas localidades del conurbano bonaerense y de Capital Federal, informaron fuentes policiales y judiciales.

Los detenidos fueron identificados por las fuentes como Matías Ezequiel Gil, Fernando Gastón Martín Carrizo, Luis Alberto Contreras y Flavia Lorena Bomrad, mientras que los prófugos son Maximiliano Pilepich y Nahuel Vargas, las dos últimas personas con las que "Lechuga" Pérez Algaba (41) tuvo contacto el 18 de julio último en el predio "Renacer" de General Rodríguez.

A los acusados, el juez de Garantías 4 de Lomas de Zamora, Sebastián Monelos, les imputó el homicidio cuádruplemente agravado por haber sido cometido mediante el uso de arma de fuego, con alevosía, por codicia y por el concurso premeditado de dos o más personas.

Además, a tres de ellos -Pilepich, Vargas y Contreras- se les imputa, en concurso real, el delito de falso testimonio a raíz de sus dichos al ser convocados al declarar en el inicio de la investigación.

En un principio, de acuerdo a la resolución judicial, Monelos había hecho lugar a cinco de las siete detenciones solicitadas por el fiscal 5 de Lomas de Zamora, Marcelo Domínguez, ya que otras dos -entre ellas la de la gestora Bomrad y la de un subcomisario de la Policía de la Ciudad- habían sido denegadas por falta de pruebas.

Finalmente, la gestora fue también detenida porque durante un allanamiento que se realizó en su vivienda, en el partido de Morón, se secuestró un Ford Mondeo de su propiedad en el que se hallaron rastros de sangre, pelos y un aro que, se presume, pertenecía a la víctima.

Para fundamentar los pedidos de arresto, el fiscal hizo hincapié en pruebas basadas en análisis de las comunicaciones y movimientos de los celulares que utilizaban la víctima y los sospechosos.

Domínguez afirmó que el móvil del crimen del empresario Pérez Algaba fue una deuda por 50.000 dólares y por 17 terrenos que el imputado Pilepich debía entregarle a la víctima, quien, con el fin de cobrarla, fue la tarde del 18 de julio hasta el predio de General Rodríguez a encontrarse con él.

Camino a ese campo, donde se cree pudo ser capturado y asesinado, "Lechuga" reconoció en un mensaje de audio que temía por su vida ante la posibilidad de ser baleado, según las pruebas aludidas por el fiscal.

Los arrestos de tres de los acusados se realizaron en la ma-



Homicidio. Fernando Pérez Algaba, el empresario de 41 años que fue hallado descuartizado dentro de una valija. - Archivo -

drugada de ayer en el marco de los 18 allanamientos en las localidades de Hurlingham, Castelar y Morón, en el oeste del Gran Buenos Aires; en Ingeniero Budge, partido de Lomas de Zamora, y dos en la ciudad de Buenos Aires, llevados a cabo por efectivos de la DDI de Lomas de Zamora, quienes incautaron armas, teléfonos celulares, dispositivos electrónicos que serán analizados para determinar si fueron utilizados en el crimen del empresario.

Además de los prófugos, la policía busca la camioneta Mercedes Benz G500 de Pilepich, con que la se dirigió al predio "Renacer" y que tiene pedido de secuestro por parte de la fiscalía.

Contreras es hermano de la primera detenida en la causa, Alma Nicole Chamorro, una mujer trans que fue quien tenía en su poder la

Se secuestró un auto de la gestora donde se hallaron rastros de sangre, pelos y un aro que pertenecería a la víctima.

valija donde fue hallado parte del cuerpo de la víctima.

Los investigadores allanaban además un edificio en construcción en la calle Londres al 1600 del partido de Hurlingham ante la sospecha de que allí pudo haber sido descuartizado el cuerpo de Pérez Algaba.

Voceros judiciales confirmaron que el fiscal Domínguez indagará hoy a los nuevos detenidos. - Telam -

Campo La Matera

Abel Pintos y su equipo, junto a 300 niños, plantaron 2.000 árboles en Mercedes

Continuando con la iniciativa de cuidar el medio ambiente y los ecosistemas, este sábado fueron plantados 2.000 árboles nuevos en La Matera, el campo que Abel Pintos tiene en la ciudad de Mercedes junto a sus socios Marcelo González y Jorge Quinteros. La primera etapa de esta acción tuvo lugar hace un año, cuando se plantaron los primeros 1.500 ejemplares de nuez pecán.

La actividad fue llevada adelante nuevamente por el propio a Abel junto a todo el equipo de su productora Plan Divino y sus familias. Además, a diferencia de la vez anterior, esta jornada tuvo un color especial: más de 300 alumnos de distintas escuelas rurales de la zona fueron invitados a compartir

Muerte en el Malba

Comienza el juicio al médico psiquiatra del hombre que mató a un policía

El médico psiquiatra del hombre que apuñaló y mató al policía Juan Pablo Roldán el 28 de septiembre del 2020 a metros del museo del Malba, en el barrio porteño de Palermo, comenzará a ser juzgado desde mañana por el abandono de persona seguido de muerte de su paciente y el homicidio culposo del agente.

Fuentes judiciales confirmaron que el debate oral estará a cargo del Tribunal Oral en lo Criminal (TOC) 28 porteño, integrado por los jueces Carlos Chediek, Carlos Rengel Mirat y Federico Salvaj, quienes a partir de mañana a las 9 comenzarán a juzgar al médico psiquiatra Jorge Monforte.

El juicio se desarrollará en la sede judicial ubicada en la calle Paraguay 1536 del barrio de Recoleta, y por ahora solo está prevista la fecha de la primera audiencia.

El fiscal general a cargo de la acusación será Sandro Abalde, mientras que la querrela, en representación de Carolina Zambrano, esposa de Roldán, estará la abogada Ana Laura Palmucci.

El psiquiatra Monforte enfrenta una imputación de "abandono de persona seguido de muerte" -delito que prevé una pena de 5 a 15 años de prisión- por la muerte de su paciente, Rodrigo Roza, y otra de "homicidio culposo" -con pena de 1 a 5 años de cárcel- en perjuicio del policía Roldán.

Las fuentes indicaron que los testigos previstos para la primera jornada son familiares de Roza, el paciente psiquiátrico que apuñaló al agente federal y que murió horas después tras ser baleado por otros policías. - Telam -

Gran Premio Banco Provincia de Literatura 2023: ya están las 27 obras finalistas

Los tres cuentos ganadores recibirán premios de \$200.000, \$150.000 y \$100.000.

■ Luego del éxito de la edición 2022, cuyas obras premiadas y reconocidas fueron compiladas en el libro Otra vuelta en el tiempo, la banca pública bonaerense presenta ahora las obras finalistas del Gran Premio Banco Provincia de Literatura 2023.

El próximo jueves 17 de agosto se anunciarán las obras ganadoras, en un acto con la participación del prestigioso jurado integrado por

Liliana Heker, Federico Jeanmaire y Leonardo Oyola. Será en el Museo Banco Provincia, ubicado en Sarmiento 364, CABA, desde las 18. El evento será transmitido en vivo por el canal de YouTube de Banco Provincia.

Juan Cuattromo, presidente de Banco Provincia expresó: "Estamos muy contentos de poder recuperar y potenciar los concursos artísticos, que siempre fueron parte de las tradiciones del Banco". Y añadió: "El legado de Banco Provincia en la historia y la cultura bonaerense excede la prestación de servicios financieros: representa la presencia del Estado, el crecimiento y la

permanente asistencia a quienes producen y trabajan".

Los tres cuentos ganadores recibirán premios estímulo de \$200.000, \$150.000 y \$100.000, y se entregarán menciones de honor a otras obras destacadas que serán incluidas en un libro que será publicado en los próximos meses.

Con 2.762 cuentos recibidos, el certamen literario de la banca pública bonaerense superó en casi 1.000 obras la edición 2022. La cifra da cuenta del impacto que tuvo el concurso lanzado como parte de las celebraciones del Bicentenario de Banco Provincia, que la entidad decidió repetir este año. - DIB -



Abel Pintos en Mercedes. - DIB -

junto al artista la jornada. Cada niño vivió la mágica sensación de plantar un árbol, una experiencia única e inolvidable.

Antes de iniciar la plantación, se realizó el izamiento de la bandera argentina, acto que se coronó con la voz de Abel entonando Aurora y el Himno Nacional Argentino. - DIB -

Gobierno y ELN

Colombia: inician el cuarto ciclo de negociaciones de paz

El Gobierno de Colombia y la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) iniciaron ayer en Caracas un cuarto ciclo de sus negociaciones de paz en busca de conseguir "alivio humanitario" a las zonas más afectadas, tras la entrada en vigor de un cese del fuego por 180 días. Las delegaciones estarán reunidas hasta el 4 de septiembre en la capital venezolana, donde iniciaron las negociaciones en noviembre de 2022 en el marco de los planes del presidente Gustavo Petro de alcanzar una "paz total" con todos los grupos armados de Colombia. "Hay que mirar cómo en concreto se lleva alivio a las ciudades y regiones que hoy están sufriendo más el conflicto", dijo en Venezuela el comandante Pablo Beltrán, líder de la delegación del ELN en la mesa de diálogo. "El objetivo principal es que los instrumentos que ha creado la mesa, que es la participación y el cese del fuego, de verdad les lleven un alivio humanitario a las poblaciones y ciudades que más sufren", añadió.

En el ciclo previo, celebrado en La Habana, Cuba, las partes acordaron en junio un cese del fuego bilateral -con verificación de la ONU- por seis meses que comenzó a regir el pasado 3 de agosto y se extenderá hasta el 29 de enero.

El día que entró en vigor la tregua, Petro, el primer presidente de izquierda de Colombia, sostuvo un inédito encuentro en Bogotá con los jefes negociadores del ELN. - Télam -

Nuevo atentado

Ecuador: asesinan de un disparo al dirigente político Pedro Briones

La candidata correísta Luisa González denunció que este suceso es producto de "un Estado tomado por las mafias".

El dirigente político Pedro Briones, del partido izquierdista Revolución Ciudadana, fue asesinado ayer producto de un impacto de bala en Ecuador, confirmaron algunos integrantes de la agrupación política y consigna el portal de RT. "Ecuador vive su época más sangrienta. Esto se lo debemos al abandono total de un Gobierno inepto y a un Estado tomado por las mafias", expresó la candidata presidencial correísta, Luisa González, quien apuntó que Briones cayó "en manos de la violencia".

Por medio de un mensaje en X, anteriormente conocido como Twitter, la postulante enfatizó que la necesidad de cambio "es urgente".

Por su parte, la exasambleísta Paola Cabezas Castillo puntualizó que Briones murió de "una bala asesina [que] acabó con su vida".

Hasta ahora las autoridades no se han pronunciado sobre este nuevo suceso que enluta al Ecuador, a menos de una semana de que se efectúen las elecciones presidenciales.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (Cidh) condenó



Atentado. El dirigente de Revolución Ciudadana, Pedro Briones. - RT -

la "violencia política" en el marco de las elecciones en Ecuador, que es "un ataque" a la democracia", y pidió al Estado actuar "con diligencia", en un comunicado difundido el pasado viernes 11 de agosto.

"El aumento de la violencia política en Ecuador se enmarca en un contexto de grave deterioro de la seguridad ciudadana" debido al crimen organizado, afirma la Cidh.

La Cidh, un órgano adscrito a la Organización de los Estados Americanos (OEA), menciona el asesinato a tiros la semana pasada del candidato presidencial Fernando Villavicencio, en un ataque que dejó otras nueve personas heridas; pero también la muerte en julio del alcalde de Manta, Agustín Intriago, y del candidato a la Asamblea Na-

cional, Rinder Sánchez.

Otra de las exasambleístas por la provincia de Esmeraldas, Paola Cabezas Castillo también lamentó el hecho en sus redes sociales "una bala asesina acabó con su vida. ¡Hasta cuándo!", escribió la dirigente.

Período de atentados

El pasado miércoles el aspirante presidencial ecuatoriano Fernando Villavicencio fue asesinado en un ataque armado ocurrido durante un mitin de campaña al norte de Quito.

Y al día siguiente la postulante a parlamentaria alterna por la provincia de Los Ríos, Estefany Puente Castro, fue víctima de un atentado en el sector conocido como El Club de Leones. - DIB -

Oficialismo colorado



Santiago Peña asumirá hoy como presidente. - Archivo -

Peña asume el gobierno de Paraguay

El economista Santiago Peña asumirá hoy como presidente de Paraguay, con el desafío de dar respuestas sobre todo en materia socioeconómica a una población con un alto índice de pobreza, pero también con la necesidad de mejorar la imagen de las instituciones y enfrentar el crecimiento de las bandas del narcotráfico que llevaron a que la seguridad sea ahora un tema central en el país. Del oficialismo colorado, Peña tendrá la comodidad de contar con mayoría en las dos cámaras del Congreso y con aliados en 15 de los 17 departamentos (provincias), pero para retener esas ventajas debe preservar la unidad partidaria, quebrada hace años entre los seguidores del expresidente, titular de la fuerza y su impulsor, Horacio Cartes, y el saliente mandatario Mario Abdo Benítez.

A sus 44 años, le tocará a Peña y sus 17 ministros implementar estrategias que mejoren la salud pública, la educación, la seguridad y la economía, y que atiendan a inmensos sectores empobrecidos durante las últimas décadas, sobre todos los rurales, pueblos originarios y menores. La asunción de Peña al mando del Palacio de López marca también la continuidad de los colorados en el Gobierno, aunque en su campaña hizo un esfuerzo en doble sentido: por un lado, para despegar de una gestión de Gobierno que no saldó los problemas centrales del país; y, por el otro, para procurar mostrarse como lo nuevo, pese a ser el postulante de una fuerza que gobernó los últimos 70 años con apenas una pausa de cuatro. Y prometió: "Vamos a alcanzar un nivel de desarrollo que mucha gente no se imagina". Tendrá cinco años para mostrarlo. En el plano internacional, el nuevo mandatario tendrá también una agenda cargada: llega al cargo mientras el Mercosur cruje por la postura en favor de una apertura -que él mismo respaldó- y en plenas negociaciones de un acuerdo de libre comercio con la Unión Europea (UE). Para la ceremonia de hoy se espera la presencia de delegaciones de unos 100 países y cinco presidentes y tres vicepresidentes. - Télam -

200 millones de dólares

EE.UU. envía más armas a Ucrania para reforzar su contraofensiva contra Rusia

Estados Unidos anunció ayer otro refuerzo para Ucrania de 200 millones de dólares en munición, defensa aérea y equipos de desminado a fin de aumentar sus posibilidades para una contraofensiva en la guerra con Rusia, después de que un error contable le permitiera movilizar más fondos.

En junio, el Departamento de Defensa estadounidense reveló que disponía de 6.200 millones de dólares adicionales para enviar material militar a Ucrania debido a un error en la forma en la que calculó los precios de algunas armas.

El primero de una serie de paquetes con estos fondos incluyen municiones para los sistemas antiaéreos Patriot y los sistemas de artillería Hi-

mars, críticos sobre el terreno, así como millones de obuses, cartuchos y granadas y equipos de desminado.

"Rusia comenzó esta guerra y podría terminarla en cualquier momento retirando sus fuerzas de Ucrania y deteniendo sus brutales ataques", sostuvo el secretario de Estado, Antony Blinken, al informar sobre la nueva ayuda en un comunicado. "Estados Unidos y nuestros aliados y socios permanecerán unidos junto a Ucrania, durante el tiempo que sea necesario", enfatizó.

El gobierno del presidente Joe Biden ya envió ayuda de seguridad a Ucrania por valor de 43.000 millones de dólares desde que Rusia invadió el país en febrero de 2022. - Télam -

Breves

Al menos 25 muertos y 70 heridos por los combates en Nyala

Al menos 25 personas murieron y otras 70 resultaron heridas en la jornada de ayer por los combates entre el Ejército de Sudán y las paramilitares Fuerzas de Apoyo Rápido (RSF), ahora declaradas en rebeldía, en la ciudad de Nyala, la capital de Darfur Sur, según informó el medio panárabe Al Hadath. Los enfrentamientos se intensificaron en los últimos días en la región de Darfur, especialmente en Darfur Sur, donde fuentes locales confirmaron el sábado que al menos 120 personas habían fallecido desde el repunte de la violencia el pasado miércoles, reportó

Europa Press. - Télam -

Ya son 49 los muertos en India por las lluvias torrenciales

El número de personas muertas por las inundaciones y desprendimientos de tierra en India, como consecuencia de las intensas lluvias que se registran hace varios días aumentó a 49, en tanto que decenas aún se encuentran desaparecidas, informaron las autoridades.

Las lluvias torrenciales provocaron inundaciones que arrastraron a su paso vehículos y destruyeron edificios y puentes en los estados de Uttarakhand y de Himachal Pradesh, en la región de los Himalayas, en el norte de India. - Télam -

Copa Argentina

Colón y Lanús quieren un lugar en octavos

Colón de Santa Fe y Lanús se enfrentan en Junín, por los 16avos de final de la Copa Argentina. El partido se jugará desde las 17 en el estadio Eva Perón de Sarmiento de Junín, contará con el arbitraje de Pablo Echavarría y la transmisión estará a cargo de la señal TyC Sports.

El entrenador del "Sabalero", Néstor Gorosito, podrá contar para el cruce copero con los cinco refuerzos del plantel: Alberto Espínola, Favio Álvarez, Tomás Botta, Damián Batallini y Javier Toledo. Frank Kudelka, entrenador de Lanús, no tendrá a disposición a dos futbolistas históricos del equipo: José Sand (gonalgia en la rodilla derecha) y Lautaro Acosta (lesión muscular).

Por eso, repetirá el mismo equipo que venció por 2 a 0 a Barracas Central en la 27ma. y última fecha de la Liga Profesional de Fútbol, el pasado 30 de julio. El ganador de este cruce se medirá en octavos de final ante Talleres de Córdoba, equipo que se impuso por 1 a 0 ante River Plate. - **Télam** -

Colón: I. Chicco; A. Espínola, P. Goltz, F. Garcés y R. Delgado; B. Perlaza y C. Vega; S. Pierotti, R. Botta y D. Batallini; J. Toledo. **DT: N. Gorosito.**

Lanús: L. Morales; J. Cáceres, C. Lema, D. Braghieri, J. Sánchez Miño; R. Loaiza, J. Fernández, L. Boggio; P. De la Vega, L. Díaz, F. Troyansky. **DT: F. Kudelka.**

Árbitro: Pablo Echavarría.
Cancha: Eva Perón.
Hora: 17 (TyC Sports).

Quiere seguir haciendo historia

Messi intentará llevar al Inter Miami a la final

El equipo del "10" argentino enfrentará a Philadelphia Union por las semifinales de la Leagues Cup.

■ Lionel Messi buscará hoy a la noche llevar a Inter Miami a la primera final de su historia cuando visite a Philadelphia Union, vigente subcampeón de la MLS, en la semifinal de la Leagues Cup.

El partido se disputa desde las 20 de Argentina en el estadio Subaru Park y será transmitido por la plataforma Apple TV.

La final de la tercera edición de la Leagues Cup, el torneo que reúne a los equipos de la MLS y la Liga MX de México, se jugará el sábado 19 de agosto y la otra semifinal la disputarán desde las 22.30 Monterrey y Nashville, en el estado de Tennessee.

Si avanza a la final, Inter Miami también se asegurará uno de los tres cupos de clasificación a la Liga de Campeones de Concacaf 2024.

La clasificación a la final de la Leagues Cup podría ser el primer hito de la franquicia que tiene como cara visible al exfutbolista inglés David Beckham.

Hasta el momento, la mejor actuación de las "Garzas", que compiten desde 2020, había sido llegar a la semifinal de la presente edición de la US Open Cup que justamente se definirá el próximo miércoles 23 ante Cincinnati, también como visitante.



Con sonrisas. El Inter rumbo a Philadelphia. - @InterMiamiCF -

El equipo dirigido por Gerardo Martino goleó a Charlotte (4-0) en cuartos de final y ahora tendrá el desafío más difícil ya que enfrentará en su casa al vigente subcampeón de la MLS.

El "Tata" repetirá el equipo que goleó a Charlotte pero la novedad será la inclusión de uno de los flamantes refuerzos, el delantero Facundo Fariás.

En la habitual conferencia de prensa previa a los partidos, el "Tata" se refirió a la felicidad de Messi, a poco menos de un mes de su llegada.

"La felicidad tiene que ver con el lugar en el que eligió jugar. Estados Unidos te da la posibilidad de seguir trabajando de lo que a uno le gusta en un marco de tranquilidad, y eso se agradece poder tenerlo", remarcó el ex DT de Atlanta United.

"Lo bueno es que pone de manifiesto hasta donde uno quiere competir y si no tenés muchas ganas de competir, podés seguir jugando con esa tranquilidad", agregó el rosarino que, en este sentido, rechazó dirigir a Boca Juniors y eligió volver a la "tranquilidad" de la MLS.

El ex Colón de Santa Fe, que fue presentado el domingo junto a Tomás Avilés, viajará con la delegación y estará a disposición ya que el dominicano Edison Azcona sufrió una lesión en el tobillo.

Philadelphia Union, que tiene a los argentinos Julián Carranza (ex Banfield) y Joaquín Torres (ex Newell's), superó a cuartos de final a Querétaro de México, y llegó a esta instancia a paso firme, aunque dos cruces los pasó por penales (DC United y New York RB). - **Télam** -

Racing

Roger Martínez se perderá el partido de ida de la Copa

El delantero colombiano de Racing, Roger Martínez, figura y autor de un tanto en la goleada por 3 a 0 ante Atlético Nacional el jueves pasado, sufrió una lesión muscular por la que se perderá el encuentro de ida ante Boca Juniors por los cuartos de final de la Copa Libertadores de América.

Roger Martínez, de 29 años, padece una "lesión muscular en el bíceps femoral del miembro inferior derecho", según informó ayer la institución de Avellaneda en sus redes sociales luego de los estudios realizados el domingo.

El futbolista colombiano se lesionó el jueves último en el choque copero ante el conjunto de Medellín, encuentro en el que anotó el primer tanto de su equipo y en el que fue reemplazado por Maximiliano Romero a los 22 minutos de la segunda etapa.

De esta manera, Martínez estará ausente en el partido de ida de los cuartos de final de la Copa Libertadores de América, a jugarse el miércoles 23 de agosto en la Bombonera.

El jugador que cuenta con chances de reemplazarlo frente a Boca es Romero, quien ocupó su lugar en el partido ante los colombianos y era el "9" del equipo hasta la llegada de Martínez.

A pesar de la mala noticia para Gago, el técnico del conjunto "albiceleste" podrá contar con dos de los cinco refuerzos del plantel, Juan Fernando Quintero y Agustín Almendra, para la serie frente a Boca. - **Télam** -

Independiente arranca el segundo semestre

El "Rojo" juega frente a Central Córdoba por los 16avos de final de la Copa Argentina.

■ Independiente y Central Córdoba

Independiente: R. Rey; Isla u Ostachuk, J. Báez, E. Elizalde y A. Costa; B. Martínez, S. Ortiz, I. Marcone y L. González; M. Cauteruccio y M. Giménez. **DT: R. Zielinski.**

Central Córdoba: M. Mansilla; J. Gomez, F. Pereyra, G. Canto y M. Benítez; C. Rius, E. Kalinski, M. Pittón y L. Besozzi; R. Cancinos y L. Gamba. **DT: O. De Felipe.**

Árbitro: Fernando Echenique.
Cancha: Mario Alberto Kempes.
Hora: 21.30 (TyC Sports).

ba de Santiago del Estero se enfrentarán hoy en el cierre de los 16avos de final de la Copa Argentina.

El partido se juega desde las 21.30 en el estadio Mario Alberto Kempes de Córdoba, contará con el arbitraje de Fernando Echenique y la transmisión será de la señal de cable TyC Sports.

El entrenador del "Rojo", Ricardo Zielinski, podría hacer debutar al chileno Mauricio Isla, reciente contratación proveniente de la Universidad Católica de su país.

En caso que el "Ruso" deje en el banco al futbolista trasandino pondrá a Patricio Ostachuk desde el arranque.

Además, Lucas "Saltita" González, quien regresó al club tras su paso por el Santos Laguna de México, jugará desde el inicio para ir sumando minutos en cancha.

De los otros refuerzos de In-



Rodrigo Rey en el entrenamiento previo al partido. - @Independiente -

dependiente no podrán estar el volante Federico Mancuello, el delantero Alexis Canelo ni el central colombiano Felipe Aguilar.

Central Córdoba, por su parte, contará con el debut del entrenador Omar De Felipe en reemplazo del saliente Leonardo Madelón.

De Felipe, que tuvo un paso como técnico del "Rojo", no pondrá en cancha a ninguno de los cinco refuerzos del plantel del "Ferroviario".

El ganador de este cruce se enfrentará en octavos de final a Estudiantes de La Plata, equipo que dejó en el camino a All Boys. - **Télam** -

Vóley femenino

Argentina se consagró campeón en Puerto Rico



"Las Panteras" ganaron la Copa Panamericana. - @Voley_FeVa -

El seleccionado argentino femenino de vóleybol se consagró campeón de la Copa Panamericana por primera vez, luego de vencer al local Puerto Rico 3 a 2 en la ciudad de Ponce, situada sobre la costa sur del país, a 120

kilómetros de la capital San Juan. El equipo dirigido por el entrenador Daniel Castellani se impuso en el gimnasio Juan "Pachín" Vicens con parciales de 25-17, 25-22, 23-25, 19-25 y 15-6. - **Télam** -